

Ein Heidenspaß mit Mondzauberer Fidibus

Gadenstedt Liedermacher Frank Bode begeisterte die Kinder mit seinem Mitmach-Programm „Viele Hände“.

Von Udo Starke

Keine Frage, die Mädchen und Jungen tanzen gern nach seiner Pfeife. Sie toben, springen, singen und tanzen nach Herzenslust, wenn es heißt, Liedermacher Frank Bode ist mit seinem Kinder-Mitmach-Programm „Viele Hände“ zu Gast.

So hatten die mehr als 30 Kinder am Mittwochnachmittag in der Alten Stellmacherei in Gadenstedt einen Heidenspaß. Schnell zog der Liedermacher das Publikum in seinen Bann. Bode bringt dabei liebevoll geschriebene Lieder auf die Bühne (eine Mondlandschaft), die ebenfalls den älteren Zuhörern gefallen und ein Schmunzeln auf die Lippen zaubert.

Im Mittelpunkt seiner kindgerechten Show stehen die Erlebnis-

se auf dem Mond, wo alles schwerelos und leicht erscheint. Und dass auf dem Mond tatsächlich alles leichter geht, darf ein Mädchen in einem Hüpfkrater beweisen.

An seiner Seite hat er den Mondzauberer „Fidibus“ – eine Handpuppe, die sagt, wo es langgeht. Denn der Zauberer hat ihn auf den Mond gezaubert.

Und hier ist tatsächlich alles plötzlich verrückt geworden. Natürlich hat „Fidibus“ seine Finger im Spiel. Frank jedenfalls findet sich mitten auf dem Mond wieder, und da liegen die seltsamsten Sachen wild verstreut herum: Ein Fernrohr, ein Handy, ein alter Besen, Gitarren und ein alter Hut. Mit diesen Utensilien geht Frank auf Entdeckungsreise, um auf spielerische Weise gemeinsam mit den jungen Zuschauern den Mond zu erkunden. Er erzählt Geschich-

ten von einem Schneemann, von einer Rhythmusmaschine, seiner auf der Erde zurückgebliebenen Mutter, die er mit dem Fernrohr beobachtet, und vielem mehr.

Auf seiner Reise vergisst er die Zeit. Aber die Kinder von der Bodenstation helfen ihm aktiv, um am Ende wohlbehalten wieder auf der Erde zu landen.

■ DIE SHOW

Der Kinderliedermacher

Frank Bode ist seit fünf Jahren mit seinem Mitmach-Programm unterwegs. Unter der Regie von Kinderlieder-Urgestein Andreas Orth entstand die Show, zu der auch eine CD und eine Live-DVD auf den Markt gekommen sind.



Liedermacher Frank Bode hatte keine Mühe, die Mädchen und Jungen in Gadenstedt zu begeistern.

Foto: Udo Starke